

和風園ばり

新春の集い

今回の題字は、
桐棟
早坂幸男様にご協
力いただきました。



謹賀新年



令和5年2月号 CONTENTS

- 新年のご挨拶
- 各棟の様子
- 富ヶ丘小学校との交流会
- 宮城シニア美術展出展
- クリスマスカードをいただきました
- 行事予定



新年のご挨拶 園長 菅原喜久江

新年あけましておめでとうございます。

皆様方におかれましては、穏やかに新年をお迎えのこととお慶び申し上げます。

旧年中、新型コロナウイルス対策など、ご利用者様、ご家族様、地域の事業所等関係各位のご協力や温かいご支援を賜り、心より御礼申し上げます。今年もコロナ禍の中、新年を迎えることとなりました。コロナ対策については様々な議論がなされており変化のある一年になりそうですが、気を緩めることなく感染予防対策を継続し、職員一同、皆様に安心安全なサービスの提供に努力してまいります。

さて、今年の干支は癸卯（みずのと・う）で『これまでの努力が花開き実を結び、勢いよく成長し飛躍するような年』とも言われており、コロナ禍以降ようやく春の兆しが見えてきそうな感じです。

本年も一日一日を大切に丁寧な施設運営に努めてまいりますので、これまで同様に皆様のご理解、ご協力を心よりお願い申し上げます。

最後になりましたが、皆様のご多幸と健康を祈念し新年の挨拶とさせていただきます。

忘年会

令和4年12月13日



食事も豪華に！
クリスマスムードを
楽しみました



萩棟



桐棟

刺身バイキング

令和4年11月18日

美味しくいただきました！



活動風景

将棋、塗り絵、物づくり
いろんなことに取り組んで
います。



川崎 栄行

忘年会

令和4年12月15日

サンタさんから
クリスマスプレゼントを
もらいました！(^^)！



新春の集い

令和5年1月11日

獅子舞いに
厄払いしてもらいました!!



藤棟



忘年会

令和4年12月7日



梅棟



皆で記念撮影!!



ご飯も美味しく
頂きました。



富ヶ丘小学校との交流会

地域交流の一環として、富ヶ丘小学校4年生の皆さんが作成した「動画」と「絵画」が和風園利用者様に披露され、利用者様は目を細めてご覧になったり、笑顔で喜んでいらっしゃいました。



みんな元気でかわいいね。

児童の皆さんによる「ボディパーカッション」の動画を忘年会で上映しました。

児童の皆さんによる「交流絵画展」では園内随所で展示し、利用者様の目を楽しませていただきました。



よく描けてるなあ〜。



富ヶ丘小学校の児童の皆さんへ利用者様からのメッセージです。

宮城シニア美術展出展

宮城県美術館県民ギャラリーにて令和4年12月1～4日まで、和風園利用者様の共同作品を出展いたしました。出展の様子をご紹介します。

今回の作品は、「折り紙パッチワーク」です。利用者様の作成した折り紙がひとつひとつ繋げて仕上がっています。



多くの皆様にご覧いただきました。

クリスマスカードをいただきました



宮城学院中学校の生徒様より、利用者の方々にクリスマスの雰囲気を感じてほしいと、クリスマスカードを届けていただきました。暖かいメッセージありがとうございました。

行事予定

3月

- ・ひな祭り
- ・彼岸供養会



4月

- ・さくら祭り



5月

- ・新緑ドライブ



編集後記

余寒厳しいこの頃ではありますが、皆様いかがお過ごしでしょうか。新型コロナウイルスの影響により引き続き制限された中ではありますが、12月には忘年会、1月は新春の集いが開催されました。感染対策においては、換気やアルコール消毒など細心の注意を払いながら利用者様の安全を第一に支援に努めています。面会につきましては、オンライン面会・LINE面会の予約を随時承っております。皆様も体調にお気をつけてお過ごしください。